

La falla Fraternidad y la comparsa de Cristianos desfilarán conjuntamente durante las fiestas del fuego

25/07/2015



Las marchas cristianas resonarán por las calles de Elda durante las Fallas | Jesús Cruces

Puede que todavía haya quien crea que las fiestas de Fallas y la de Moros y Cristianos de Elda no hacen buenas migas. Prueba de que esto no es así es que la comparsa de Cristianos desfilará junto a los falleros y falleras de la comisión de la falla Fraternidad durante la mañana del domingo 20 de septiembre. La razón es que el monumento de la falla Fraternidad tiene como tema la Edad Media.

La presidenta de la comisión fallera, Josefa Pérez, ha explicado a este medio que decidieron pedirle a los Cristianos su colaboración porque este año su

monumento está dedicado a la época medieval, representada por la comparsa de la cruz durante los Moros y Cristianos. Pérez explica que "desde el primer momento a ambas partes nos gustó la idea de poder crear durante una mañana un ambiente fallero y cristiano, una convivencia entre ambas festividades". Esta unión, ha concluido Pérez, "es algo muy bonito que generará más ambiente durante nuestras fiestas".

La presidenta de la Comparsa de Cristianos, Lola Llopis, ha indicado que "cuando nos propusieron esta idea nos pareció que sería buena esta unión, es una forma de

demostrar el apoyo que existe entre ambas" y añade que "en Elda existe la leyenda que las Fallas y los Moros y Cristianos no se llevan bien, en septiembre demostraremos que es un mito".

Esta no es la primera vez que la falla Fraternidad de Elda pide la colaboración de una comparsa de Moros y Cristianos, puesto que en 2014 la comparsa Labradores de Petrer desfiló con su comisión durante la ofrenda floral a los patronos de las fiestas del fuego, San Crispín y San Crispiniano, algo que se repetirá durante las próximas fiestas, según Pérez.



Las fiestas del fuego y los Moros y Cristianos desfilarán juntos el 20 de septiembre | Jesús Cruces